

## La selectividad terminará definitivamente en el año 2017

L. P. MADRID.

Las universidades españolas tendrán un periodo de tres años para adaptarse al nuevo sistema de acceso y admisión para los titulados en Formación Profesional de grado superior y los alumnos que proceden de sistemas educativos extranjeros.

Las universidades alegaron que faltaba tiempo, además de dificultades técnicas, para llevar a cabo lo que el Ministerio de Educación quería, que para el curso 2014-2015 los alumnos de FP Bachilleratos Extranjeros y los mayores de 25, 40 y 45 años ya debían probar el nuevo sistema de admisión en la universidad. Según la secretaria de Estado de Educa-

**TIENEN TRES  
AÑOS LAS  
UNIVERSIDADES  
PARA ADAPTAR  
SU SISTEMA  
DE ACCESO**

ción, FP y Universidades, Montserrat Gomendio, el nuevo modelo es “voluntario” para las universidades hasta el curso 2016-2017, donde todos los estudiantes ya deben superar las nuevas pruebas, que, en estos momentos, ya se están negociando entre comunidades y universidades.

Por el momento, las instituciones superiores educativas que quieren pueden seguir con el actual modelo, que consiste en una fase específica de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en las carreras con más demanda, o por el contrario, definir un nuevo modelo que pasa por nuevos requisitos para las titulaciones.